

Logró una
mayoría absoluta

Pedro Pacheco barre en Jerez de la Frontera

Jerez de la Frontera/J. L. Medina

En las elecciones municipales en la provincia de Cádiz había principalmente una expectativa: comprobar qué resultados obtendría el Partido Andalucista que preside **Pedro Pacheco**, que es a la vez alcalde de Jerez.

El partido de **Pedro Pacheco** obtuvo 17 concejales, 7 el PSOE y 3 Alianza Popular. Esto quiere decir que **Pedro Pacheco** gobernará otra vez con mayoría absoluta. Contrasta con los datos de Jerez, referidos al Partido Andalucista, los sostenidos por este mismo partido en Cádiz, donde sólo ha conseguido un concejal, lo que se traduce como que en estas dos ciudades quienes han importado son los nombres de los cabezas de lista y no los partidos que representan.

Recordemos que **Pedro Pacheco** ha saltado muchas veces a la actualidad, no solo por la construcción de un circuito de velocidad de los mejores de Europa que ha traído aquí la Fórmula 1, sino también por el controvertido tema de la disputa por el chalet del cantante jerezano **Bertín Osborne** y su ya famosa frase de que «*la justicia es un cachondeo*».